

Wenn zwei sich streiten, hilft der Schiedsmann

Walter Blümel als Schiedsmann für Stadtoldendorf verabschiedet / Nachfolger ist Karl-Hermann Böker

Stadtoldendorf. Wenn zwei sich auch im Bund streiten, freut sich der dritte. Was Schiedsmänner und -frauen in Lösung. Denn bevor es im Deutschen der außergerichtlichen Konflikten, die Streitigkeiten mit Unternehmen, die Streitigkeiten mit Unter- im allgemeinen Sprachgebrauch der Bezirksvereinigung Hildes- richtssaal unter den Hammer gelten mag, bedeutet für den heim aktiv und brachte sich dort konstruktiv ein. „Ein solches ch- Schiedsmann allerdings richtig Arbeit. Aber natürlich freut auch renamdtisches Engagement ist er sich, wenn er helfen kann. Und das tut er auch. Seit nun- mehr 23 Jahren hat Walter Blü- melaus Stadtoldendorf das Amt des Schiedsmannes ausgeübt und stand dabei stets konfliktlösend und unparteiisch beiden Streit- partien zur Seite. Nun wurde er auf eigenen Wunsch aus dem Amt verabschiedet.

Viele Jahre hat er das Amt sehr verantwortungsbewusst aus- geübt und dabei vieles erlebt und so manchen Streit erfolgreich schlichten können. Neben zahlreichen Fortbildungen, Sitzun- gen und Veranstaltungen stand auch das ein oder andere Wo- chenende ganz im Zeichen des Schlichtens. Als Beisitzer und zuletzt sogar als stellvertretender Vorsitzender war Walter Blümel im-

Deutschen der außergerichtlichen Konflikten, die Streitigkeiten mit Unternehmen, die Streitigkeiten mit Unter- im allgemeinen Sprachgebrauch der Bezirksvereinigung Hildes- richtssaal unter den Hammer geht, weiß Walter Blümel, kön- nen oft schon die Grinde für den Streit zweier Streithähne geklärt werden. Schiedspersonen wer- den durch das zusätzliche Amtsge- richt bestellt und individuell in den vielen Jahren sind dabei nicht nur seiner ehrenamtlichen Tätigkeit für bürgerlich-rechtliche Streitigkeiten zuständig, sondern es aber auch erst so interessant schlichten, beispielsweise auch in Nach- barschaftsstreitigkeiten. „Oft waren die Fronten jedoch die Fron- ten jedoch verhärtet“, sagt der langjährige zuständigen Amtsleiters Harald Schiedsmann, „dass es schon so manches Gespräch brauchte, bis die Sache für beide einvernehmlich geklärt

neue Job reizt mich sehr und es ist eine interessante und vor allem vielseitige Aufgabe.“ Als Ansprechpartner in Streitigkeiten steht er fortan zur Verfügung und ist guter Dinge, dass das ist ihm das Amt des Schiedsmannes nicht unbekannt, sodass er gute Alternative zu einem Schiedsamt, auch künftig eine Differenzierung geben kann. „Der Rechtsstreit vor Gericht ist. (rus)



Wolfgang Anders (von links), Dr. Ralf-Peter Bayer und Harald Butchereit (rechts) danken Walter Blümel für seine 23-jährige Tätigkeit als Schiedsmann.
Foto: rus



Karl-Heinz Böker ist der neue Schiedsmann. „Als langjähriger Stellvertreter der neuen Schiedsmänner kommt ebenfalls aus Stadtoldendorf. Als langjähriger Stellvertreter ist ihm das Amt des Schiedsmannes nicht unbekannt, sodass er gute Alternative zu einem Schiedsamt, auch künftig eine Differenzierung geben kann. „Der Rechtsstreit vor Gericht ist. (rus)